

第2 はの里

おせち料理

元旦には、おせち料理を用意させていただきました。今年も各種行事や季節に応じたお食事の提供など、ご利用者様に楽しんでいただけるよう職員一同頑張ります。



秋祭り



誕生日会



どじょうすくい



第5 はの里

各ユニットでのクリスマス会のとておきの1枚

皆さん本当に楽しんでいただき、とても素敵な笑顔でした。



作品展を開催しました。塗り絵の時には、すごい集中力を発揮されました。

手編みの巾着は、ショートステイのご利用者様が半日ほどで仕上げられ、出来栄えと速さに拍手喝采でした。



第3 はの里

音楽療法に月2回来て頂いている先生によるクリスマスコンサートがありました。知っている曲がたくさんあつたと喜ばれています。



グループホームはの里

初の試みで今年のクリスマス会は職員による影絵を披露しました。

十二支と神様のお話で、薄暗い中、ライトに照らされたスクリーンに十二支たちが次々と登場てきて、皆さん興味津々でご覧になりました。



時折、笑いや拍手がおき、ほぼ練習なしでの本番でしたが、無事成功し利用者さん、職員共々楽しい時間を過ごせました。

多機能ホーム はの里

さつまいも畠 プロジェクト 2023!

近所の方も土を耕すのに協力してくれました。



大収穫!
さつまいものツルも料理して食べました。



昔取った杵柄。
もともと畠をされていたご利用者様に、芋ほりのコツを教えていただきました。



売りに行くほど立派なお芋がとれたわ。



グループホーム新

クリスマス会



12月21日、Xmas会を開催しました。クリスマス会を兼ねての音楽療法ではXmasソングを歌い、はの里オカリナクラブの演奏に聞き惚れ、最後は皆様お楽しみのケーキを召し上がられました。



利用者様からは「楽しかった。」の声が。これからも楽しんで頂ける企画を考えています。



百合ヒルズ

作品展 令和5年10月18日～10月31日

書道、刺しゅう、俳句、墨絵等、自慢の作品80点を展示し、約70名の来場者がありました。お互いの作品を見て話すきっかけができ、交流が深まりました。



クリスマスコンサート 令和5年12月22日

～クラリネットとピアノのアンサンブル～

クリスマスソングからロシア民謡、クラシック、ポップスなどピアノとクラリネットの音色がホールいっぱいに響き、クリスマスマード満点のひとときでした。



グループホーム つつじが丘サテライト、デイサービスつつじが丘



12月5日に「こころ」さんに来ていただきました。創作舞踊とダンスで地域のイベントや施設訪問をされています。皆さんがよく知っている民謡で舞踊をしていただき、「花笠音頭」では職員も花笠をお借りして一緒に踊っていただきました。その後は衣装をがらりと変え、フラダンスを歌謡曲に合わせて踊っていただきました。当日は冬の寒い日でしたが、私たちの心は暖かく、穏やかな気持ちになりました。